



Herwig-Blankertz-Berufskolleg

Schule der Sekundarstufe II des Kreises Recklinghausen

11. Newsletter vom 29.04.2020

Liebe Schüler*innen, sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Ausbilder*innen,

ab Montag, dem 04.05.2020 starten wir **verstärkt mit der Beschulung in Kleingruppen bis 10 Personen**. Dadurch sind deutlich mehr Schüler*innen im Gebäude als in dieser Woche. Wir müssen also vermehrt darauf achten Gruppenansammlungen zu vermeiden und uns an die geltenden **Abstandsregeln**, das „**Rechts-Geh-Gebot**“ und das Tragen des **Mund-Naseschutzes** zu halten. Einige Schüler*innen erscheinen früher als der Unterricht beginnt. Diesen werden in der Zeit der Pandemie die Klassenräume geöffnet, damit keine Gruppen in den Fluren entstehen. Auch muss darauf geachtet werden, dass die bislang üblich „Sit-in“ Pausen auf den Fluren unterbleiben, sonst schränken wir die Bewegungsregeln (rechts gehen) ein. Die **Pausen** sollen in dieser Zeit **in den Unterrichtsräumen** verbracht werden. Einschlägige Hinweise zu den schulischen Hygieneregeln geben die Lehrkräfte zu Unterrichtsbeginn.

Der **Stundenplan muss komplett verändert** werden, da wir erheblich mehr Raumanforderung durch die Hygienevorschriften umsetzen müssen. Alle Unterrichtsangebote werden ab dem 4. Mai über WebUntis veröffentlicht. Wir bitten die **Schüler*innen des Dualen Systems ihre Betriebe in Kenntnis** zu setzen, wann hier Präsenzphasen erfolgen. Aufgrund der Vielzahl der Anforderungen kann nicht sichergestellt werden, dass der bzw. die Unterrichtswochentag(e) unverändert bleiben.

Zurzeit ist **das Schulbistro geschlossen**. Auch für den Verzehr mitgebrachter Speisen/Getränke gelten besondere Vorgaben, diese dürfen nur in den Räumen oder außerhalb des Schulgebäudes verzehrt werden. In diesen Tagen läuft die Wiederöffnung des Campusbistros Fa. Menken. Aufgrund der Zugangsregelung des Max Born Berufskollegs (analog wie bei uns....“Schulfremde“) kann eine Erreichbarkeit noch nicht garantiert werden. Wir klären dies im Lauf der kommenden Woche.

Laut Weisung des Ministeriums MSB hat die Erteilung von **Unterricht** in diesem Schuljahr **absolute Priorität**. Konkret bedeutet das, dass alle **Prüfungsangelegenheiten auf Kammerebene** mit dem Schulträger abgestimmt werden müssen und die schriftlichen Prüfungen in der Regel **außerhalb der Berufskollegs** anberaumt werden müssen. Für praktische Prüfungen gelten die gleichen Abstimmungsvorgaben, jedoch wird hier – unter Einhaltung der Hygienevorschriften – voraussichtlich soweit möglich wie in den Vorjahren in den Laboren der BKs geprüft.

Wir werden ab Montag alle externen Besucher verbindlich auffordern, sich im Schulbüro anzumelden und mit einem „**Besucherausweis**“ (**Aufkleber**) auszustatten. Auch hier geht es um die mögliche Nachverfolgung von Infektionsketten.

Beste Grüße
Die Schulleitung
Anne Scheider-Grafe Rainer Podleschny